



FUERTE VIGILANCIA.— León, Nicaragua, septiembre 17. Refugiados de León pasan un puesto de control del Gobierno para entrar en León, mientras un soldado observa.

## Millares de Muertos Deja Terremoto en Irán

MASHAD (Irán), Sept. 17 (UPI) — Más de 18.000 personas murieron o quedaron heridas en un terremoto que arrasó remotas aldeas en la desértica región oriental de Irán, según informaron despachos de la zona.

La televisión de Gobierno dijo que había unas 10.000 víctimas fatales en las aldeas vecinas a Tabas, el epicentro del sismo más devastador en lo que va del año. La agencia oficial de noticias

Pars dijo que más de 8.000 personas resultaron muertas en la ciudad misma, que tenía una población de 13.000 personas.

Uno de los sobrevivientes relató a la radio oficial: "Estaba sentado cenando con mi familia. Súbitamente el edificio comenzó a sacudirse. Tratamos de llegar a la puerta para huir pero la sacudida era muy grande. Sólo yo y mi hermano sobrevivimos. Los demás quedaron sepultados bajo los es-

combros.

Un vocero gubernamental dijo que Tabas quedó "totalmente destruida" y Pars dice, citando a funcionarios locales, que el 75 por ciento de los habitantes quedaron muertos o heridos.

El terremoto tuvo una fuerza de 7,7 en la Escala de Richter, la mayor registrada en el mundo en lo que va del año.

Las autoridades locales dijeron que todos los médicos murieron al desplomarse anoche las casas de adobe, y si no llegan auxilios pronto, la mayoría de los heridos posiblemente morirán, debido a estar a la intemperie en una región donde la temperatura varía desde un gran frío por la noche hasta el

Favor pase a la Pág. 102.

## Nicaragua Perderá los Créditos Militares de EE.UU.

WASHINGTON, Sept. 17 (UPI) — El Departamento de Estado confirmó que Nicaragua perderá 2.500.000 dólares en créditos militares estadounidenses, dado que es improbable que pueda ser firmado un acuerdo para librar los fondos antes del 30 de este mes, cuando finaliza el presente año fiscal de Estados Unidos.

Un funcionario del Departamento de Estado informó que ni el Gobierno de Estados Unidos ni el de Nicaragua han iniciado acción alguna para firmar el acuerdo de ayuda, cuyos fondos forman parte del programa de ayuda exterior 1978.

"A menos que ocurra algo que por ahora desconozco, no creo que haya posibilidad alguna de que el acuerdo sea firmado antes del fin del año fiscal", declaró Jeff Die-

terich, vocero de prensa de la Oficina de Asuntos Latinoamericanos del Departamento de Estado.

El total de fondos destinados a Nicaragua, del programa de ayuda exterior 1978, fue estimado en 20.100.000 dólares, la mayoría de los cuales, 17.200.000 correspondían a ayuda económica. La asistencia militar, además de los créditos citados, incluía una partida de 400.000 dólares para entrenamiento de personal militar.

Para el año fiscal 1979, el Gobierno del Presidente Jimmy Carter ha pedido una partida de 6.700.000 dólares para Nicaragua, en el programa de ayuda exterior, incluyendo sólo 150.000 dólares para propósitos militares.

## Mañana Inaugura su Sesión Anual Asamblea General ONU

NACIONES UNIDAS, Sept. 17 (AP) — La Asamblea General de las Naciones Unidas iniciará el martes su sesión anual más activa en mucho tiempo, con la atención enfocada sobre el conflicto árabe israelí y el diálogo económico Norte-Sur.

Parece inevitable un choque entre el norte industrializado y el sur en desarrollo. Los 19 países en desarrollo desean, y están seguros de lograr, la realización de un debate del plenario de la Asamblea sobre la negativa norteamericana a permitir al comité ejecutivo de todos los miembros de las Naciones Unidas, negociar un acuerdo sobre cuestiones económicas, ya en negociación en

organismos especiales.

Mientras tanto, los 83 países no alineados de las Naciones Unidas se hallan comprometidos por una resolución de la reunión de sus Ministros de Relaciones Exteriores en julio pasado en Belgrado a esforzarse por lograr una subsiguiente sesión especial sobre la cuestión palestina.

La cuestión palestina, la situación en Medio Oriente y el problema de Namibia (África Sudoccidental), son algunos de los temas propuestos al debate plenario de la Asamblea.

El Embajador norteamericano, Andrew Young, dijo en una en-

—Favor pase a la Pág. 54.

## Un Gobierno Provisional Organiza "Grupo de los 12"

SAN JOSE, Costa Rica, Sept. 17. (AP). Siete miembros del "Grupo de los 12" están en Nicaragua organizando con otros grupos opositores la formación de un Gobierno Provisional, que podría establecerse en una plaza bajo dominio guerrillero, se informó en esta capital.

El llamado "Grupo de los 12" se formó el 14 de octubre de 1977.

cuando sus integrantes empresarios, intelectuales y sacerdotes decidieron publicar un manifiesto, pidiendo la renuncia del Presidente Anastasio Somoza y reconoció como entidad política-militar al Frente Sandinista de Liberación Nacional, que encabeza la lucha armada en Nicaragua.

—Favor pase a la Pág. 41.

## Gravemente Baleado Embajador de Nicaragua en Guatemala

GUATEMALA, 17 de septiembre. (ACAN-EFE). El Embajador de Nicaragua en Guatemala, General Edmundo Meneses Cantarero, sigue en grave estado, según reportó hoy domingo el Centro Médico Privado y su propia familia.

Sometido ayer mismo, tras el atentado perpetrado en su contra por varios desconocidos, a dos

operaciones de emergencia, el diplomático no ha superado la crisis.

Según el reporte de los médicos que le atienden, la más grave herida se presenta por impacto de bala que penetró por la espalda y salió por el pecho a escasa distancia del corazón.

Una segunda bala le interesó el

—Favor pase a la Pág. 72.

## Tres Días de Combates Dejan Totalmente Destruida a León

LEÓN (Nicaragua), Sept. 17. (UPI). La Ciudad de León, que durante varios días permaneció en poder de los guerrilleros del Frente Sandinista de Liberación, muestra hoy las cicatrices de tres jornadas de combates intensos.

En las zonas más humildes, del centro y norte de León, los ataques de morteros y cohetes de la Guardia Nacional destruyeron gran parte de la edificación. En la zona céntrica los más dañados resultaron los negocios y Bancos que, según la información disponible, fueron saqueados e incendiados por los guerrilleros.

Los barrios humildes más afectados San Juan y San Fernando, donde los morteros, cohetes y tanques se ensañaron con las casas cercanas a las esquinas, donde los sandinistas erigían barricadas con los adoquines de las calles.

Al permitirse el ingreso a León al

periodismo no quedaba ninguna barricada en pie, ya que la Guardia Nacional obligó a la po-

—Favor pase a la Pág. 87.

## Otros 30 Sandinistas Llegan a Panamá

PANAMA, septiembre 17. (UPI). Otros 30 guerrilleros sandinistas llegaron hoy como asilados a Panamá, procedentes de Costa Rica, en un avión de Lacs, fletado por el Gobierno panameño, que aterrizó en el Aeropuerto Internacional de Tocumén a las 10:20 de la mañana (1510 GMT), bajo estrictas medidas de seguridad.

Los sandinistas, que prometieron retornar a Nicaragua lo más pronto posible, no quisieron revelar si se habían entregado a las autoridades costarricenses o si habían sido capturados. Tampoco di-

—Favor pase a la Pág. 64.



OBSERVAN CADAVER.— León, Nicaragua, septiembre 17. Residentes de la ciudad de León examinan un cuerpo quemado no identificado, quien murió durante una batalla por León. La Guardia Nacional reasumió el control de la ciudad.